



J.P.O. Jules VERNE - Salle ARTS PLASTIQUES

publié le 22/06/2022 - mis à jour le 02/09/2022

Descriptif :

Pour ceux qui n'auraient pas eu l'occasion de se rendre aux demi-journées des Portes Ouvertes du collège, voici une présentation de l'espace réservé aux arts plastiques.

C'est une pièce stratégique et lumineuse dans l'établissement qui offre un large panel de mises en situation pour les élèves dans leurs sujets artistiques.

Le mobilier est modulable (on le déplace à l'aide de roulettes autobloquantes) et permet de travailler de façon confortable sur des tables individuelles acidulées qui égaient le lieu.

Plusieurs travaux de 4ème et de 3ème ont été exposés avec l'aide de Marion RHALLAB, élève de 3ème 6, qui aura été un atout précieux pour répondre aux questions du public et pratiquer sous leurs yeux : "une performance" en live qui attestait de son talent (conception et réalisation -modèle réduit- d'une *robe de cocktail** spécialement pour la soirée présidentielle).

Bonne visite !

*Sujet spécifiquement choisi en lien avec l'orientation (une école de Mode) pour laquelle Marion RHALLAB a été retenue.

Portfolio

